

kampai

## Wujudkan TNI Bersama Rakyat, Babinsa Koramil 0811/11 Kenduruan Karya Bhakti Pembangunan Mushola

Basory Wijaya - [TUBAN.KAMPAI.CO.ID](http://TUBAN.KAMPAI.CO.ID)

Feb 23, 2023 - 08:07



TUBAN, – Babinsa Koramil 0811/11 Kenduruan melaksanakan kegiatan Karya Bhakti pembangunan Mushola Al-,Mustaqim di Desa Jlodro Kecamatan Kenduruan Kabupaten Tuban, Rabu (22/2/2023).

Disela sela kegiatan Babinsa diwilayah dan pemantauan perkembangan desa binaan masing masing, anggota Koramil 0811/11 Kenduruan dibagi beberapa kelompok demi terlaksananya kegiatan Binter (Pembinaan Teritorial) Koramil, selain melaksanakan kegiatan Dinas Dalam, mengisi Kelas Inspirasi di Sekolah dan ada yang membantu Puskesmas untuk pelaksanaan Vaksinasi Booster, hari ini anggota juga dikerahkan untuk melaksanakan Karya Bhakti di wilayah Binaan.





Karya Bhakti itu sendiri dilakukan bertujuan untuk melaksanakan pembinaan teritorial dalam hal menjalin kedekatan Aparat Komando Kewilayahan dengan masyarakat, selain itu juga membantu pemerintah dan masyarakat dalam hal pembangunan fasilitas ibadah.

Babinsa Koramil 0811/11 Kenduruan Sertu Eko Suoriyadi menuturkan, Mushola yang dibangun dari anggaran swadaya masyarakat sekitar, rekanan dan penyumbang dana dari para dermawan, serta Koramil 0811/11 Kenduruan juga ikut andil dalam pengadaan keramik yang didukung oleh Makodim untuk pembangunan mushola tersebut.

“Tahapan pembangunan sampai saat ini sudah tahap pengerjaan Cor atap dan mulai pengacian dinding, serta pembongkaran kayu kayu yang digunakan untuk keperluan pengecoran,”Tutur Babinsa.

Danramil 0811/11 Kenduruan menjelaskan, bersama warga masyarakat sekitar, para Babinsa dengan semangat melaksanakan tugas ini untuk membantu pembangunan di desa binaan, serta melalui kegiatan ini dapat mewujudkan kemanunggalan TNI dengan rakyat khususnya Koramil 0811/11 Kenduruan.

“Selama Pembangunan mushola yang sudah berjalan hampir dua bulan ini, anggota Babinsa Koramil 11 Kenduruan yang tidak ada kegiatan khusus untuk diperbantukan menyelesaikan pekerjaan ini, agar dengan cepat selesainya pembangunan mushola ini warga sekitar dapat melaksanakan kegiatan ibadah dengan nyaman,”Jelas Danramil.

Supijan (55Th) Warga masyarakat sekitar mengatakan sangat senang dengan kehadiran para Babinsa karena selain membantu pekerjaan juga dapat mengenal lebih akrab dengan warga.

“Saya sangat terkesan karena pembangunan mushola ini juga dibantu Babinsa.  
(Faro)